

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE 2 JUIN 2010

Dans le cadre de la Nocturne Rive Droite et devant le succès de l'Exposition Corporelles, La Cantine du Faubourg a organisé le 2 juin 2010, une vente aux enchères au profit de l'Association Enfants du Désert.

Les photos de la collection Corporelles de Carole Mathieu ont été mises en vente ainsi que des photos de la photographe prises sur le terrain dans le désert marocain, à Rissani, Erfoud ou encore Merzouga.

Le public était composé de nombreux amateurs d'art et de personnes sensibles à la cause défendue par l'association qui agit pour la scolarisation des enfants dans le sud marocain, et intervient dans de nombreux domaines comme l'aide médicale et le soutien aux familles.

La générosité était au rendez-vous et les photos se sont très bien vendues, parfois plusieurs acheteurs se sont battus pour la même photo !

C'est Maître Jean-Pierre Osenat, commissaire-priseur renommé qui était aux commandes, il a su mettre une très bonne ambiance pleine de suspens et d'humour à l'image de cette belle aventure artistique et humaine.

C'est dans cette atmosphère sympathique que près de 25 000 Euros ont été récoltés ! L'association « Enfants du Désert » va pouvoir réaliser de nombreuses actions Comme la scolarisation, la rénovation d'une école et des opérations médicales.

La vente continue. Pour plus d'informations, contactez  
Thierry Humbert + 33 6 61 89 19 70 / [Thierry@makamprod.com](mailto:Thierry@makamprod.com)